



Marca abanderada distancia de argentino Milei

# Rechaza Sheinbaum modelo privatizador

Promete en Tabasco consolidar proyectos de López Obrador; dan constancia a May

REFORMA / STAFF

En precampaña por Tabasco, Claudia Sheinbaum, criticó ayer a la aspirante del Frente opositor, Xóchitl Gálvez, por aplaudir el triunfo de Javier Milei en Argentina, al considerar que su proyecto será privatizador.

“Ahora el Presidente que llegó a Argentina, el que ganó, va a privatizar la educación pública, la salud pública, ¿y quién le aplaude?, la candidata del Frente, ¿quién le aplaude? Fox, Calderón, porque eso es lo que ellos son”, dijo en un mitin en el municipio de Cárdenas.

Ante simpatizante de un región que llamó “cuna del movimiento obradorista”, Sheinbaum se pronunció en contra de privatizar la educación y los servicios de salud.

“Eso no es lo que queremos, nosotros queremos que

el pueblo de México conserve y profundice sus derechos, porque la educación pública no es una mercancía, no es un privilegio, es un derecho del pueblo de México consagrado en el tercer constitucional”, indicó.

Para la abanderada de la alianza Morena-PT-PVEM, en México sólo existen dos opciones: continuar con el movimiento que llevó al poder a Andrés Manuel López Obrador o el retorno al modelo neoliberal.

“Antes del 2018 vivimos un modelo económico, un régimen de corrupción que se llamó neoliberalismo”, expuso.

“Si recuerdas, antes había programas sociales que compraban votos, decían: ‘te doy esto por parte del Gobierno pero me entregas un voto’. Ahora no, son programas universales que nadie va a poder quitar porque la pensión de adulto mayor ya es un derecho establecido en la Constitución”.

En la tierra de López Obrador, la morenista se comprometió a consolidar IMSS-Bienestar para brindar

servicios gratuitos, a realizar siete proyectos de trenes de pasajeros y a abrir más espacios educativos para jóvenes de escasos recursos.

“Esa es la diferencia con el otro proyecto, fíjense”, refirió.

## ‘EL TREN’ MAY

Sheinbaum y el líder nacional de Morena entregaron a Javier May la constancia como precandidato único a la gubernatura de Tabasco.

“Quiero anunciarles que, después del resultado de las encuestas, también tenemos precandidato único al Gobierno del estado, Javier “El Tren” May, como le dicen”, dijo la ex Jefa de Gobierno, quien firmó el documento.

El ex director de Fonatur recordó que en Tabasco se inició el sueño de la Cuarta Transformación, y prometió que el estado será ejemplo nacional de la consolidación de la 4T.

“Hay que alejarse del mismo molde burocrático, hay que dejar en el olvido ese molde y emprender acciones radicales de fondo en nuestro estado. Vamos de nueva cuenta a la lucha, porque fal-



ta concluir la obra de transformación que inició nuestro Presidente”, convocó el ex funcionario.

Al mitin acudieron José Ramiro López Obrador, hermano de AMLO; la senadora Mónica Fernández, la diputada federal Lorena Méndez, así como los dirigentes estatales de Morena, Tey Molliredo, del PT, Martín Palacios, y del Verde, Miguel Armando Vélez, entre otros.

En otro evento, en Nacajuca, Sheinbaum ensalzó el trabajo de Andrés Manuel López Obrador, a quien llamó “el mejor Presidente que ha habido en la historia de México”.

“¡Que haya reelección, que haya reelección!”, se oyó entre la multitud.

Otro grupo gritó “¡Presidenta!” y sonaron tambores, porras y matracas.

La aspirante adelantó que hará equipo con Javier May para apoyar al estado.

“Les voy a decir algo, no crean que porque no soy de

Tabasco, porque no nací aquí, vamos a dejar de apoyar a Tabasco. Vamos a seguir apoyando a Tabasco igual que el Presidente Manuel López Obrador, y me vengo a comprometer aquí con ustedes a que voy a trabajar de la

mano”, aseguró.

“Que el sueño que tuvo Andrés Manuel López Obrador, que inició aquí y que se está consolidando, pueda llegar todavía más”.

CON INFORMACIÓN  
DE IRIS VELÁZQUEZ